

### **Blumiger Tag voller Highlights**

## **Das war der Blumenkorso in Pöllauberg**

Ein wahrlich blumiges Ereignis fand am 10. September in der Erlebnisregion Oststeiermark statt: Der traditionelle Blumenkorso der Steirischen Blumenstraße machte Halt im beliebten Wallfahrtsort Pöllauberg. Tausende Gäste bewunderten die mit viel Liebe und Geschick dekorierten Blumenwägen – über die Auszeichnung „Schönster Blumenwagen“ durfte sich am Ende der Tourismusverein St. Kathrein am Offenegg freuen.

Bunt, kreativ und vielseitig: Der Blumenkorso, der alle zwei Jahre in einer der 10 Gemeinden der Steirischen Blumenstraße stattfindet, lockte am 10. September tausende Schaulustige nach Pöllauberg. Zu den Besuchern zählten auch bekannte Persönlichkeiten wie N.R. Reinhold Lopatka, LH Mag. Christopher Drexler, LTAbg, Silvia Karely, LTAbg. Hubert Lang, BH Kerstin Raith Schweighofer, sowie der Obmann der Steirischen Blumenstraße Karl Gschaider. Sie alle genossen nicht nur die farbenprächtigen Blumenwägen, die ab 13 Uhr durch die Ortschaft hinauf zur wunderschönen Wallfahrtskirche Pöllauberg zogen, sondern auch die stimmungsvolle Kulisse der Blumengemeinde im Garten Österreichs. Nicht umsonst wurde die Gemeinde Pöllauberg im Rahmen des Steirischen Blumenschmuckbewerbs 2023 mit „5 Flora“ als „Schönstes Dorf“ ausgezeichnet und dies zudem im 40. Jubiläumsjahr des Naturpark Pöllauer Tals. Im Zuge des blütenreichen Festes wurden in der Naturparkarena Pöllauberg zudem die schönsten Blumenwägen prämiert.

Landeshauptmann Christopher Drexler zeigte sich beim Blumenkorso begeistert: „Die Blumenpracht in der Oststeiermark ist weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Wir können uns glücklich schätzen, dass die Gemeinden der Steirischen Blumenstraße Jahr für Jahr im wahrsten Sinne des Wortes aufblühen - und damit einen wichtigen Beitrag zur vielfältigen Schönheit der Steiermark liefern. Dem Tourismusverein St. Kathrein am Offenegg gratuliere ich sehr herzlich zur Auszeichnung „Schönster Blumenwagen“!“

### **Ein Preis für den schönsten Wagen**

Über die Auszeichnung „Schönster Blumenwagen“ durfte sich heuer der Tourismusverein St. Kathrein am Offenegg freuen, der mit seiner prachtvollen „Bachmühle – Mühlental St. Kathrein/Off. die Jury überzeugte. Die Bachmühlen, sowie das Mühlental von St. Kathrein/Off. sind bei 9 Plätze - 9 Schätze 2023 als einer der 3 steirischen Kandidaten nominiert.

Bei der Preisverleihung, die von ORF - „Wetterpauli“ Paul Prattes moderiert wurde, betonte Gerald Klein, Bürgermeister von Pöllauberg: „Es war für die Jury nicht einfach, sich unter all den wunderschönen Blumenmotiven für einen Siegerwagen zu entscheiden. Jeder einzelne Wagen war das Ergebnis von tagelanger Arbeit und viel Herzblut.“ Platz zwei und drei gingen an Dorfgemeinschaft Kraxndörfel aus Pöllauberg und Gemeinde und Tourismusvertreter aus St. Lorenzen am Wechsel.

Tourismusverband Oststeiermark GF Stefan Schindler begeistert von der Veranstaltung, „Der Blumenkorso 2023 in Pöllauberg lockte auch zahlreiche Tagestouristen und Nächtigungsgäste an, da die Bewerbung durch den Tourismusverband Oststeiermark auch in den Zielmärkten erfolgte.“



### **Im Namen der Blumen: Die neuen Blumenhoheiten**

Erstmals im Einsatz waren die am Freitag gekürten neuen Blumenhoheiten: Blumenkönigin Elisa Marie Hainzl, Gemeinde Strallegg und die beiden Blumenprinzessinnen Laura Retter, Pöllauberg und Anna-Sophie Karelly, Fischbach. Sie werden nun zwei Jahre lang die Steirische Blumenstraße repräsentieren – u. a. werden sie im Februar blumige Grüße an den amtierenden Bundespräsidenten und die Steirische Landesregierung überreichen sowie zahlreiche Veranstaltungen im Namen der Steirischen Blumenstraße besuchen. Ausgestattet wurden die neuen Blumenhoheiten mit eigens kreierten Blumenstraßen-Dirndl von Moden Posch aus Wenigzell.

### **Über die Steirische Blumenstraße**

Insgesamt zehn Gemeinden aus der Erlebnisregion Oststeiermark haben sich als Blumendörfer zur Steirischen Blumenstraße zusammengeschlossen: Pöllauberg, Vorau, Wenigzell, St. Kathrein am Offenegg, St. Jakob im Walde, Strallegg, Waldbach-Mönichwald, St. Lorenzen am Wechsel, Fischbach und Hartberg. Alle zehn Gemeinden widmen sich mit viel Liebe der Pflege ihrer Blumen- und Themengärten sowie dem Blumenschmuck im öffentlichen Raum. Nähere Infos unter [www.blumenstrasse.at](http://www.blumenstrasse.at)

Nächstes Jahr legt der Blumenkorso der Steirischen Blumenstraße eine kleine Verschnaufpause ein, aber 2025 geht es mit blumigem Volldampf in der Gemeinde Vorau in die nächste Runde.

### **Bilder: Rene Strasser**

#### Kontakt

Tourismusverband Oststeiermark  
Geschäftsführer Dr. Stefan Schindler  
Schloss 1 | 8225 Pöllau  
Tel.: +43 3335 47 147 bzw. +43 664 38 11 659  
[stefan.schindler@oststeiermark.com](mailto:stefan.schindler@oststeiermark.com)  
[www.oststeiermark.com](http://www.oststeiermark.com)



